

TISSUS LAINE ET COTON

WOOL AND COTTON FABRICS FROM FRANCE

DE FRANCE

PREMIÈRE VISION

11-13 FÉVRIER 2020

TISSUS LAINE ET COTON DE FRANCE

Ce stand collectif est organisé par : Startex - Union des Industries Textiles Sud, la Fédération de la Maille, de la Lingerie & du Balnéaire et Techtera / Unitex. Il est composé de trois univers, à savoir TISSUS SOIERIES ET JACQUARDS DE FRANCE, TISSUS LAINE ET COTON DE FRANCE et TISSUS MAILLE DE FRANCE. L'objectif est de mettre en lumière l'excellence et le savoir-faire historique des entreprises françaises.

TISSUS LAINE ET COTON DE FRANCE est un forum de 17 tisseurs Français Laine et Coton, présentant leurs nouvelles créations pour la saison Printemps / Eté 2021. Exposition de modèles confectionnés avec leurs étoffes.

This collective booth is organised by : Startex - Union des Industries Textiles Sud, Fédération de la Maille, de la Lingerie & du Balnéaire and Techtera / Unitex. It is composed of three universes, namely TISSUS SOIERIES ET JACQUARDS DE FRANCE, TISSUS LAINE ET COTON DE FRANCE and TISSUS MAILLE DE FRANCE. The aim is to highlight the excellence and historical know-how of French companies.

TISSUS LAINE ET COTON DE FRANCE is a forum of 17 French weavers of wool and cotton, showing their new creations for the Spring / Summer 2021. Exhibition of fashion products made with their new fabrics.

EXPOSANTS FRANÇAIS / French exhibitors

PREMIÈRE VISION - 11/13 FEVRIER 2020

TISSUS LAINE / TISSUS COTON - WOOL FABRICS / COTTON FABRICS

	HALL	N° STAND Booth N°	SECTEUR Sector	PAGE
Carréman International	6	6P29	Tailoring	2
SCOP Clarenson	5	5L26 / 5M27	High Fancy	3
Deveaux SAS	5	5A24 / 5B23	Prints	4
Emanuel Lang fondée en 1856	6	6F20	Shirting	6
Ercéa International	5	5E48	Prints	7
La Fille	5	5N26 / 5P25	High Fancy	8
Malhia Kent	5	5N24 / 5P23	High Fancy	9
Pastels SAS	5	5E9	Silkies	10
Philea	5	5M22 / 5N19	Silkies	11
Sprintex SAS	5	5A28 / 5B27	Prints	12
Telatex	6	6F16	Premium Relax	13
Tissage des Chaumes since 1908	5	5M24	High Fancy	14
J. Tournier et Fils	5	5L42 / 5M43	High Fancy	15
Trouillet / Stock Union	5	5E46 / 5F43	Prints	16
Velcorex since 1828	6	6F20	Premium Relax	17
Verne et Clet SAS	6	6L2	Shirting	18

Carréman International

234, avenue Georges Alquier - Les Salvages

F - 81100 CASTRÉS

Tél. : + 33 (0) 5 63 72 62 62

Fax : + 33 (0) 5 63 72 33 84

E-mail : studio@carreman.fr

Site Internet : <https://carreman-international.com/>

Instagram : [carreman_international](#)

Produits

Carreman International s'attache à créer des tissus qui répondent aux besoins et aux attentes des clients actuels en termes d'élégance, de mode, de qualité, de sophistication technique et de confort. Nous continuons de nous démarquer de nos concurrents grâce à notre unité de recherche et développement très active. L'innovation, la qualité et les bonnes relations avec les clients sont les valeurs fondamentales du Groupe. Engagé dans le développement durable, nous offrons également une large gamme de tissus ECO#SMART tissé à partir de matières naturelles mais aussi recyclées. En réduisant notre empreinte environnementale, nous nous assurons de protéger l'avenir de notre monde : par la création de tissus conçus pour être écologiques, en assurant un environnement sûr à notre peuple ou encore en adhérant à plusieurs initiatives écologiques.

Carreman International strives to create fabrics that meet the needs and expectations of today's customers in terms of elegance, fashion, quality, technical sophistication and comfort. We continue to distinguish ourselves from our competitors through our very active research and development unit. Innovation, quality and good customer relations are the core values of the Group. Committed to sustainability, we also offer a wide range of ECO#SMART fabrics woven from natural and recycled materials. By reducing our environmental footprint, we make sure we protect the future of our world by creating fabrics that are designed to be eco-friendly, by providing a safe environment for our people, and by adhering to a number of eco-initiative.

Collection Printemps-Eté 2021

Carreman International propose une gamme diversifiée de produits, autant pour hommes que pour femmes. Faits à partir de laine, mélanges de laine, de viscose, de polyesters recyclés, de coton ou de lin, 95% de nos produits sont fabriqués avec du «Stretch», une caractéristique très importante pour un meilleur confort. Notre nouvelle collection s'oriente de la manière suivante :

- Texturé ;
- Tissus à base de matières recyclées (certification GRS) ;
- Tissus performants ;
- Aspect et touché naturel ;
- Maille ;
- Poids léger & matières fluides.

Carreman International offers a diverse range of products for both men and women. Made from wool, blends of wool, viscose, recycled polyester, cotton or linen, 95% of our products are made with «Stretch», a very important feature for comfort. Our new collection is oriented as follows:

- Textured;
- Fabrics based on recycled materials (GRS certification);
- Performance fabrics;
- Appearance and natural touch;
- Knit & Ponte;
- Light weight & fluids.

SCOP Clarenson

26, rue Mériqonde - BP 60520
F - 81107 CASTRES CEDEX
Tél. : +33 (0) 5 63 72 64 00
Fax : +33 (0) 5 63 72 64 09
E-mail : ivana@clarenson.com
Contact : Ivana CASTEL / Franck DELON

Produits

Tissus fantaisie unis et tissés-teints pour l'habillement féminin haut de gamme et Haute Couture.

High fancy fabrics for womenswear in plain and yarn-dyed.

Collection Printemps-Eté 2021

Une vaste palette de tissus fantaisie, fabriqués en France, des Jacquards tweedés, des classiques revisités, des unis reliés, réalisés à partir d'une multitude de fils différents : bouclettes, pompons, plumes, ...
Une gamme de produits originale et unique.

A wide range of fancy fabrics, made in France, tweedy Jacquards, classics revisited, plain reliefs, made from a multitude of different yarns: loops, pompons, feathers, ...
A range of unique and original products.

Deveaux SAS

11, rue de la Tuilerie
F - 69240 SAINT-VINCENT-DE-REINS
Tél. : +33 (0) 4 74 89 69 68
Site web : www.deveaux.com
Instagram : www.instagram.com/deveauxfr/
Contact : Frédérique Von TSCHAMMER



Produits

- Création et conception en Rhône-Alpes, France ;
 - TISSE-TEINT (écossais, rayures), JACQUARD, MAILLE, IMPRIME : avec des équipes de style spécifiques ;
 - Plus de 10 000 références de fils et plusieurs siècles d'archives ;
 - Production dans un rayon d'une heure maximum autour du siège social. Avec pour conséquences une empreinte carbone réduite et un service optimal à nos clients.
 - Certifications :
 - STEP BY OEKOTEX (1^{ère} usine en France ayant obtenu ce label, garant des valeurs sociales, environnementales pour des produits plus respectueux et plus sûrs)
 - Offre croissante de produits bio, recyclés, FSC en cours, ECO-VERO ;
 - Communication multicanale via INSTAGRAM, MARKET PLACE PREMIERE VISION <https://marketplace.premierevision.com/fr/> , SITE WEB <http://www.deveaux.com/et>, bien entendu, par notre réseau de représentants dans le monde ;
 - Actionnariat 100 % familial.
-
- Conceived and designed in Rhône-Alpes;
 - COLOUR WOVEN (checks and stripes), JACQUARD, JERSEY, PRINTS : with dedicated designers ;
 - Over 10 000 yarn references and several centuries old archives ;
 - Locally established production plants. All are located within one hour radius of our head office ;
 - Accreditation :
 - STEP BY OEKOTEX (1 st mill in France to receive this label which rewards our fundamental social, environmental and quality values)
 - Increasing offer of organic, recycled,, FSC, ECO-VERO qualities ;
 - Multi-channel communication via INSTAGRAM, MARKET PLACE <https://marketplace.premierevision.com/fr/>, WEB SITE <http://www.deveaux.com/>, not forgetting our worldwide representative network ;
 - 100 % family share Ownership Company..

BUREAUX À PARIS

115, boulevard Sébastopol
F - 75002 PARIS
Tél. Mob. : +33 (0) 6 88 06 37 15
E-mail : scoquenlorge@deveaux.com
Contact : Sandrine COQUENLORGE



*Entreprise
du Patrimoine
Vivant*

*L'excellence
des savoir-faire
français*

Deveaux SAS

Collection Printemps-Eté 2021

- Nouveaux supports aussi bien en Tissé-Teint (écossais, rayures), jacquards, maille et imprimés.
Y compris des supports bio ;
 - Fils recyclés, bio dans toutes les familles d'articles ;
 - Fluidité, brillance, douceur, aussi bien en tissé-teint, jacquards, maille et imprimés ;
 - Notre force : répondre aux demandes spécifiques et personnaliser nos produits en fonction des marchés et des clients.
-
- New bases in our different lines, colour-woven (checks & stripes), jacquards, jerseys and prints ;
 - Recycled and/or organic yarns in all lines
 - Soft, fluid, glowing fabrics of all types, woven, knitted or printed
 - Our major strength lies in our ability in personalizing the fabrics, thus responding to any specific request.

Emanuel Lang fondée en 1856

15, rue Paul Lang
F - 68560 HIRSINGUE
Tél. : +33 (0) 3 89 07 52 07
Fax : +33 (0) 3 89 07 52 00
E-mail : christian.didier@emanuel-lang.fr
Site web : www.emanuel-lang.fr
Contacts : Christian DIDIER

BUREAUX À PARIS

PHILEA / VELCOREX
TISSAGE DES CHAUMES / EMANUEL LANG
Spaces Bonne Nouvelle
17-21 rue Saint Fiacre
F - 75002 PARIS
Tél. Mob. : +33 (0)6 73 05 97 25
E-mail : julie.bianchi@philea.net
Contact : Julie BIANCHI

Produits

Tissés teint, teint en pièce, amurés, piqué, seersuckers, fantaisies... Nous proposons une large gamme de tissus destinés au prêt-à-porter masculin et féminin.

Matières : coton, lin, chanvre, mélange viscose, polyester, Tencel, coton bio et/ou polyester recyclé sur demande. Nos tissus sont créés, tissés et ennobliés en **FRANCE**.

Label Oeko-Tex, parfaite traçabilité et production Eco responsable. Nos produits sont également labellisés, Alsace Terre Textiles.

Warp & Weft: yarn dyed or piece dyed, special fancy constructions, seersucker etc. A wide range fabrics designed for men and woman ready to wear.

Materials: cotton, linen, hemp, viscose mix, polyester, Tencel, organic cottons and/or recycled polyester on demand. Design, manufacture and finishing in **FRANCE**.

Oeko-tex labelled, perfect traceability and environmentally friendly production. Our products are labelled Alsace Terre Textiles.

Collection Printemps-Eté 2021

- Prêt-à-porter masculin et féminin
- Collections de tissus aux motifs variés dans des matières naturelles et écoresponsable
- Fils de lin, chanvre, et coton biologique certifiés GOTS
- Carreaux pastels, seersuckers gaufrés, voile de coton, lins naturels et/ou acidulés
- Poids chemise, veste et pantalon
- Certains tissus et fils 100% made in France
- Men's and women's ready-to-wear
- Collections of fabrics with various patterns in natural and eco-responsible materials
- Flax, hemp, and certified organic cotton GOTS
- Pastel tiles, embossed seersuckers, cotton voile, natural and / or acidulated linens
- Weight shirt, jacket and pants
- Some fabrics and threads 100% made in France

Ercéa International

1960, route de Frans
F - 69400 VILLEFRANCHE-SUR-SAÔNE
Tél. : + 33 (0) 4 74 65 71 60
Fax : + 33 (0) 4 74 65 89 39
E-mail : bfranc@ercea.com
Contact : Béatrice FRANC

BUREAUX À PARIS

3, passage du Bas Four
F - 75002 PARIS
E-mail : bfranc@ercea.com
Contact : Béatrice FRANC chez ERCEA
Villefranche-sur-Saône

Produits

Imprimés, Jacquards et unis, tissus chaîne et trame, maille.

Prints, Jacquards, plains, woven, knit.

Collection Printemps-Eté 2021

Une collection variée pour le prêt-à-porter féminin, homme et enfants.

A very diversified collection for children, women, men's wear.

La Fille

Villa Labrouste
68, boulevard Bourdon
F - 92200 NEUILLY-SUR-SEINE
Tél. : + 33 (0) 1 41 92 86 64
E-mail : sales@la-fille.com
Contact : Alexia CORRIGAN SMADJA

Produits

100 % MADE IN FRANCE - Fabrication et ennoblissement en France.

Tissus destinés au prêt-à-porter féminin. Nos collections sont imaginées à Paris et tissées en France.

Spécialisée dans le chaîne et trame, la tissuthèque se compose exclusivement de tweeds et de Jacquards. Résolument créatifs par leurs couleurs et leurs matières, nos tissus se révèlent ainsi, intemporels et contemporains. Du poids manteau au tailleur, en passant par des tissus fluides et légers pour les robes et chemisiers, chaque envie sera comblée.

100 % MADE IN FRANCE - Manufacture and finishing in France.

Fabrics for women ready-to-wear, our collections are tailored in Paris and woven in France.

Specialized in the warp and weft, the fabric collection consists exclusively of tweeds and Jacquards. Resolutely creative by their colors and textures, our fabrics are thus audacious, timeless and contemporary. Going from the coat weight, tailor suited jackets, through fluid and light fabrics for dresses and blouses, every creative desire will be fulfilled.

Collection Printemps-Eté 2021

- Jacquards, Tweeds
 - Poids légers et matières fluides
 - Offre aux normes OEKOTEX®
 - Tissus sustainable & echo-friendly
-
- Jacquards, Tweeds
 - Light weight and fluid materials
 - OEKOTEX® accredited fabrics
 - Sustainable & echo-friendly fabrics

Malhia Kent

Villa Labrouste
68, boulevard Bourdon
F - 92200 NEUILLY-SUR-SEINE
Tél. : + 33 (0) 1 41 92 88 88
Fax : + 33 (0) 1 41 92 86 72
E-mail : commercial@malhia.fr
Contact : Eve CORRIGAN

Produits

Tweeds et jacquards fantaisies,
100 % MADE IN FRANCE,
Studio : 17 stylistes à votre écoute,
Tissuthèque : + de 100 000 tissus numérisés et reproductibles,
Filthèque : plus belle collection de fils fantaisies au monde, + de 18 000 fils.

Fancy Tweeds and fancy Jacquards,
100 % MADE IN FRANCE,
17 designers in our studio DEDICATED TO YOUR INSPIRATION AND CREATIVITY,
OVER 100 000 fabrics digitized and replicable,
DEFINITELY the world's most beautiful collection of fantasy yarn with more than 18 000 yarns IN STOCK.

Collection Printemps-Eté 2021

ARTCRAFT, JACQUARD, TWEEDS, OPENWORK, FRINGES, METALIZED FABRIC, SPORTY BANDS, FULL-SCALE
FACES, LANDSCAPE, WEAVING RIBBON, TULLES, CUSTOMIZED FABRICS.

Pastels SAS

1129, route de Bourgoin - ZA La Chaplanière
F - 38440 ARTAS
Tél. : +33 (0) 4 37 02 16 61
Fax : +33 (0) 4 37 02 23 89
E-mail : contact@pastels.fr
Site web : www.pastels.fr
Contact commercial France et Europe : Thomas ROGUET

Produits

- Collection **Made in France « ORGANIC »** : Ligne de tissus certifiés **biologiques et/ou recyclés** en respect des normes environnementales (certification GOTS).
- Collection étendue de Jacquards (maille et chaîne et trame) avec ou sans « stretch » : Unis et fantaisies pour le prêt à porter féminin moyen et haut de Gamme ainsi que pour l'enfant.

Développement et personnalisation des matières selon vos besoins.
Création et fabrication **Made in France**.

- Collection **Made in France "ORGANIC"**: A range of woven fabrics certified **organic and/or sustainable**, in accordance with environmental rules (GOTS certification).
- A large range of Jacquard (Jerseys and woven fabrics) stretches or non-stretches: plains and fancy for High quality in women ready to wear and Children wear.

Development and customizing on fabrics are possible.
Creation and Production **Made in France**.

Collection Printemps-Eté 2021

- Jacquards fantaisie avec effet d'armures
- Insertion de Lurex
- Gamme d'articles en coton Bio et/ou Polyester recyclés
- Touché doux et élégants.

- Fancy Jacquards with weave effect
- Touches of Lurex
- Range of articles in Bio Cotton and/or Recycled polyester
- Soft and elegant aspect.

Philea

6b, rue de l'Industrie
F - 68360 SOULTZ
Tél. : + 33 (0) 3 89 57 57 89
Fax : + 33 (0) 3 89 57 57 90
Tél. Mob. : +33 (0) 6 16 70 79 18
E-mail : nicole.marchal@philea.net
Contact : Nicole MARCHAL

CONTACT À PARIS

Tél. Mob. : +33 (0) 6 73 05 97 25
E-mail : julie.bianchi@philea.net
Contact : Julie BIANCHI

Produits

Collection de beaux unis combinant les crêpes en filament viscose, les satins fluides et plombants les taffetas légers et craquants, les jacquards soyeux et teints fils.
Entièrement créés et produits en France, nos produits sont garants de la préservation d'un savoir-faire soierie et d'une filière éco responsable de qualité.

Plain collection based on filament viscose crepes, fluid satins, light and crispy taffetas, silky and yarn dyed Jacquards.
All created and made in France, our products are perpetuating a know-how of silky fabrics and preserving sustainable fabric channels.

Collection Printemps-Eté 2021

- L'été fait ce qu'il lui plaît, il joue les oppositions et les complémentarités ;
- Les légers ne sont plus discrets, plissés, texturés, reliefs, métallisés... mais dans une palette de pastels colorés, doux à croquer ;
- Les lins sortent de leur rusticité, en mélange avec la viscose ou de l'acétate, glacés par des finitions chintz, leur brillance est amplifiée et raffinée ;
- Les crêpes s'affranchissent de leur conformisme, la séduction subtile de leur face satinée et leur fluidité en font des incontournables de l'été ;
- Une collection haute en visuels, sophistiquée en couleur, où jacquards et unis se repoussent et s'attirent, laissant libre cours à votre créativité.
- In Summer time feel free to play with contrasted and complementary fabrics;
- Pleated, textured, metallic looking... light fabrics are definitely visual and coloured in soft and fruity pastel tones;
- Lins are blended with silky yarns, processed with icy finishing to be more and more fluid and feminine;
- Crêpes are more attractive and sensual on the satin side - various shiny levels, different drapes for each use, from casual to sophisticated looks. Satin is the next summer « must have »;
- A fresh and elegant collection of plains and Jacquards to create your own style.

Sprintex SAS

1900, route de Frans
F - 69400 VILLEFRANCHE SUR SAONE
Tél. : + 33 (0) 4 74 02 27 40
Direction Générale : Yves HEITZ
E-mail : sandrine.berger@sprintex.com
Contact : Sandrine BÉRGER

BUREAUX À PARIS

92, Rue Réaumur
F - 75002 PARIS
Tél. : + 33 (0) 6 85 43 45 39
E-mail : laura.bouchakri@sprintex.com
Contact : Laura BOUCHAKRI

SPRINTEX PRINT : HALL 5 / STAND 5A28/B27
SPRINTEX HOMMES : HALL 6 / STAND 6F3
SPRINTEX JACQUARD : HALL 5 / STAND 5 D16

Produits

- Nous proposons une large gamme de tissus destinés au PAP féminin, masculin et enfant : imprimés sur chaîne et trame et maille ainsi que des jacquards.
- Nos produits sont créés, ennoblis et/ou imprimés en France, dans la Région Lyonnaise.
- Nous sommes à l'écoute des tendances du marché et de nos clients à qui nous proposons non seulement des collections variées mais aussi une offre spécifique personnalisée.
- Nous sommes présents en France, en Europe et à l'International.
- Notre engagement pour l'environnement se traduit au travers d'une certification OEKO-TEX Standard 100, d'une parfaite traçabilité et d'un système de production éco responsable.
- We offer a wide range of fabrics designed for men, woman and children ready to wear: prints on woven bases and knits as well as Jacquards.
- Our products are manufactured, finished/printed in France, precisely in Rhône-Alpes.
- Thanks to our presence not only in Europe but all around the world, the developed knowledge of the markets allows SPRINTEX to adapt to every creative request our clients can think of.
- Our expanded and growing interest in the environmental dimension can be illustrated by our OEKOTEX accredited standard along with a perfect traceability and environmentally friendly production.

Collection Printemps-Eté 2021

- Une collection d'imprimés contemporains variés, proposée sur des supports traditionnels et/ou sur des matières structurées et brillantes.
- Des jacquards fantaisies avec différentes armures, composés de fils recyclés en chaîne et trame et maille fils teints.
- A wide and contemporary collection of prints on traditional, but also structured and shiny bases.
- Exclusive Jacquards, mixing classic and modern looks using fancy yarns as well as hints of shiny fabrics.

Telatex

22, rue d'Alsace
F - 88360 FERDRUPT
Tél. + 33 (0) 3 29 25 90 48
Fax + 33 (0) 3 29 25 85 27
E-mail : pierre@telatex-sa.fr - Site web : www.telatex.fr
Contact : Pierre WOLF
Tél. + 33 (0) 3 29 25 72 48 - Tél. Mob. : +33 (0) 6 07 26 86 67

Produits

TELATEX APPAREL : TISSEUR VOSGIEN depuis 1839, dont l'essentiel de son offre est produite en FRANCE. Avec un tissage sur place dans les Vosges, TELATEX peut prétendre à un véritable MADE IN FRANCE. Savoir-faire en coton, lin, mélanges, viscose. Uni, imprimé, Jacquard : de 50gm² à 600gm². Armurés, double étoffes, tissé fils teints, indigo, prêt à teindre. Belle sélection d'articles workwear et vêtements d'image. Etudes d'articles particuliers possibles. Pièces types par env. 80m/coloris.

TELATEX APPAREL: weaver since 1839 of which a large part of his collection is produced in France. With an on-site weaving factory, TELATEX produces a real «made in France». Know-how in cotton, linen, mix, viscose. Plain, printed, Jacquard ... from 50gm² to 600gm². Dobby - double fabric - dyed yarn - indigo - ready to dye. Nice selection of articles «workwear» «image clothing». Studies of particulars articles possible. Samples lengths by approx. 80m/colors.

Collection Printemps-Eté 2021

La production « made in France » permet d'avoir une créativité respectueuse des valeurs environnementales que nous partageons tous. Nous avons privilégié les matières simples allant à l'essentiel... l'été est synonyme de tissus légers et agréables à porter : alors nous sommes pour les belles popelines de coton, les voiles de cotons peignés, les crépons légers. L'été c'est aussi toutes sortes de rayures tissées sur de beaux cotons bio et dans des coloris frais. Et parce que l'été sera chaud, l'important sera de se couvrir de nos matières naturelles comme le lin, le chanvre, la ramie développée dans des blancs, des beiges craft, des naturels. Tout ce qu'il faut pour vos chemises, chemisiers, jupes, robes, bermudas est ici. Vive l'ETE NATUREL.

The production "made in France" allows to have a creativity that is respectful of the environmental values that we all share. We favoured simple materials that go to the essentials...summer is synonymous with light and comfortable fabrics: then we are for beautiful cotton popeline, combed cotton voile, light crepon. Summer is also all kinds of stripes woven on beautiful organic cotton and in fresh colours. And because the summer will be hot, the most important thing will be to cover ourselves with our natural fibres and materials like linen, hemp, ramie developed in whites, beige craft and natural colours. All you need for your shirts, blouses, skirts, dresses, bermudas is here. Long live the NATURAL SUMMER.

Tissage des Chaumes since 1908

BUREAUX À PARIS

1, rue Jean Jaurès
F - 68160 SAINTE MARIE AUX MINES
Tél. : +33 (0) 3 89 22 35 67
Fax : +33 (0) 3 89 22 35 68
E-mail : contact@tissagedeschauemes.fr
Contact : Catherine MALECKI

Tél. Mob. : +33 (0) 6 73 22 26 87
E-mail : nadeige.lepage@tissagedeschauemes.fr
Contact : Nadeige LEPAGE

Produits

Tweeds fantaisies, jacquards ennoblis. Creation - Production en France.

Fancy tweeds, finished Jacquards. Creation-Production in France.

Collection Printemps-Eté 2021

- Cette collection est ancrée dans une démarche environnementale, dû à un intérêt grandissant dans les matières recyclées et biologiques.
- Une approche se justifiant par une production « made in France » ancrée dans l'histoire du tweed haute couture.
- Cette saison nous ressortons d'anciennes archives afin de les revisitées en créant des carreaux brouillés, twistés et réinterprétés sous différentes matières, couleur, et armure. Les matières utilisées s'entrecroisent entre nouveauté avec des fils écoresponsables comme le lin ou des matières issues du recyclage, aussi que des matières futuristes avec des effets mouillés, glacés, brillant.
- Une nature qui se veut luxuriante ce printemps avec des couleurs fraîches et vibrantes de l'orange vitaminé, à des terres naturelles, des verts tropicaux et aquatiques.
- Un voyage qui se veut riche de texture, couleur, et d'histoire.
- This collection is based in an environmental approach, due to a growing interest in recycled and organic materials.
- This approach is justified by a "made in France" production based in the history of haute couture tweed.
- This season we come out of old archives in order to revisit them by creating blurred, twisted and reinterpreted under different materials, color, and armor. The materials used eco-friendly yarns such as linen or recycling materials, as well as futuristic materials with wet, glossy, icy effects.
- A nature that wants to be lush this spring with fresh and vibrant colors of vitamin orange, to natural lands, tropical greens and aquatic.
- A journey that is rich in texture, color, and history.

J. Tournier et fils

Allée Jacques Bonneville - BP 507
F - 81203 MAZAMET CEDEX
Tél. : +33 (0) 5 63 97 71 71
Fax : +33 (0) 5 63 98 65 99
E-mail : jtf@jules-tournier.com
Contact : Vincent BONNEVILLE



Entreprise
du Patrimoine
Vivant

L'excellence
des savoir-faire
français

Produits

Tweeds fantaisies, lainages nobles (laine, cachemire, angora, alpaga) cabans, gazes, mailles circulaires pour le prêt à porter et le haut de gamme féminin et masculin. Produits créés et fabriqués en France.

Nous mettons à votre disposition notre savoir-faire de plus de 150 ans pour satisfaire toutes vos envies pour créer avec vous des produits personnalisés et exclusifs.

Venez découvrir notre entreprise classée Entreprise du PATRIMOINE VIVANT !

Fancy tweeds, luxury natural fibers (wool, cashmere, angora, alpaca), Breton meltons, leno weaves, circular knitted fabrics, Breton jersey stripes; for men and women, ready-to-wear and high end fashion. 100% made in France.

We are pleased to offer you our more than 150 years' know-how to meet your requirements and help create unique and personalized designs. We are classified under the EPV (Living Heritage Company) enterprise scheme as a mark of recognition by the French State for our excellence, traditional and industrial skills. Indeed, Jules Tournier are one of the last true vertical textile operations remaining in Europe, with production starting from the spinning of our own yarns, weaving, knitting, dying, finishing and inspection not to mention designing and development of fabrics.

Collection Printemps-Eté 2021

Pétillante, joyeuse et spontanée, voici une collection été 2021 qui ne laissera personne indifférent !

Nos tweeds fantaisies sont faits de couleurs vives et de brillances éclatantes pour le prêt à porter et le haut de gamme féminin et masculin. Produits créés et fabriqués en France.

Sparkling, joyful and spontaneous, here is a summer 2021 collection that will leave no one indifferent!

Our fancy tweeds are made of bright colors and shiny yarns for ready-to-wear and high-end feminine and masculine. Products created and manufactured in France.

Trouillet / Stock Union

Chemin des Butteries
F - 71170 CHAUFFAILLES
Tél. : +33 (0) 3 85 26 13 23
Fax : +33 (0) 3 85 84 63 95
E-mail : commercial@trouillet-cie.com
Contact : Isabelle DUPUY

Produits

Large gamme de tissus destinés à l'habillement femmes et enfants.

Imprimés sur des supports d'une grande diversité.

Fils-teints rayures et carreaux, jacquards, armurés....

Nous nous engageons dans le développement durable avec la certification OKO-TEX standard 100 mais aussi avec une gamme toujours plus large de tissus bio ou recyclés, des approvisionnements en proximité et une sélection de fournisseurs éco-responsables.

Wide range of fabrics for women's and children's wear.

Prints on very diversified bases.

Yarn dyed, stripes and checks, jacquards, weave effects...

We commit ourselves for sustainable developments with OKO-TEX standard 100 certification but also with a wider and wider range of organic or recycled bases, near supply...and a selection of eco-friendly suppliers.

Collection Printemps-Eté 2021

- Collection femme « Be and Mood et Tecmoda » : L'accent a été mis sur le naturel, l'esprit lin, la fluidité mais également des effets d'armure. Offre jacquard ;
- Collection Trouillet Kids : De la texture avec des effets d'armure, du relief, double gaze coton.... sans oublier la brillance et les touches de fluo.
- "Be and Mood and Tecmoda" collections for Women: Emphasis placed onto natural aspects, linen effects, fluidity but also weave effects. Jacquard;
- Trouillet Kids Collection: Texture with weave effects, raised patterns, double gauze... and also brightness and neon touches.

Velcorex since 1828

14, rue du Commandant Marceau
F - 68550 SAINT-AMARIN
Tél. : +33 (0) 3 89 28 20 00
Fax : +33 (0) 1 57 67 92 10
E-mail : velcorex@velcorex.fr
Contact : Karine PALLOTTO

Produits

Tissus velours élaborés et tissus sportswear à base de fibres naturelles. Teinture pigmentaire, bicolore, couleurs évolutives, impressions.

Elaborate corduroy fabrics and sportswear fabrics using natural fibres. Pigment dye, two tones, EVOLUTIVE colours and printing.

Collection Printemps-Eté 2021

La nature est au cœur des préoccupations en ces temps de changement et de prise de conscience.

Velcorex a choisi de participer à l'évolution vers une mode et un monde plus responsables.

Pour la collection printemps été 2021, nous privilégions les matières naturelles, avec la création de tissus en lin cultivé en France sans pesticides, en coton issu de l'agriculture biologique et en chanvre.

Nous avons développé une gamme de tissus lin et lin mélangé en teinture évolutive pour un effet look denim délavé.

L'élégance, la douceur et la fraîcheur sont de mise, avec des tissus sportswears en mélange coton / modal et coton / lyocell, au tomber fluide et léger.

Nature is at the heart of concerns in these times of change and awareness.

Velcorex has chosen to participate in the evolution to a responsible fashion and a sustainable world.

For the spring summer 2021 collection, we favor natural materials, with the creation of linen fabrics grown in France without pesticides, cotton from organic farming and hemp.

We have developed a range of linen and mixed linen with evolutive dye for a faded denim look.

For elegant, soft and fresh, sportswear fabrics, we mixed cotton with modal and lyocell, which bring, moreover, a fluid and light fall.

Verne et Clet SAS

88, route de Lentilly
F - 69380 CHESSY
Tél. : +33 (0) 4 78 14 08 00
Fax : +33 (0) 4 78 14 08 08
Site web: www.verne-et-clet.com
E-mail : s.vrain@verne-et-clet.com
Contact : Sandrine VRAIN

Produits

Gamme tissus pour chemises, chemisiers et blouses pour le vêtement d'image et la mode. Tissés-teints, unis, faux-unis, armurés, jacquards et imprimés.

Nos tissus sont créés, tissés et ennoblis dans la région Rhône-Alpes. Engagés dans une démarche de développement durable nous sommes membre de la charte ALTER-TEX et certifié OEKO-TEX.

Nous sommes également membre de le French Tex.

Matières: Polyester/Polyester recyclé-Coton, coton bio-organique, équitable ou non, lin, bambou, viscose, COOLMAX, SEAQUAL, NEWLIFE, LYCRA T400, et TENCEL.

Range fabrics for shirts and blouses for image clothing and fashion. Woven-dyed, plain, semi-plain, armored, Jacquard and printed.

Our fabrics are created, woven and ennobled in Rhône-Alpes near Lyon. Committed to sustainable development, we are members of the ALTER-TEX charter and OEKO-TEX certified.

We are also a member of French Tex.

Materials: Recycled Polyester / Polyester-Cotton, organic-organic cotton, fair or not, linen, bamboo, viscose, COOLMAX, SEAQUAL, NEWLIFE, LYCRA T400, and TENCEL.

Verne et Clet SAS

Collection Printemps-Eté 2021

Nos tissus sont proposés dans divers aspects et allient confort, entretien, durabilité et performance.

NOUVEAUTÉS:

- Nouvelle gamme de tissés teint
- Nouvelle gamme d'imprimés
- Nouveaux tissus Bio-Tencel-Recyclé

ET ACTUA:

- Collection aspect « Jeans »
- Tissus avec Technologie 37,5 by Cocona
- Tissus polyester recyclés SEAQUAL, NEWLIFE, LYCRA T400 EcoMade
- Tissus aux fibres micro encapsulées d'huiles essentielles naturelles (Camomille, Verveine) et végétales (Aloe Vera).
- Tissus coton bio-organique, bambou

Our fabrics are offered in various aspects and combine comfort, maintenance, durability and performance.

NEWS:

- New range of dyed woven fabrics
- New range of prints
- New Bio-Tencel-Recycled fabrics

AND ACTUA:

- Fabric with Technology 37,5 by Cocona
- Recycled polyester fabrics SEAQUAL, NEWLIFE, LYCRA T400 EcoMade
- Fabrics with micro-encapsulated fibers of natural (Chamomile, Verbena) and vegetable (Aloe Vera) essential oils.
- Organic cotton fabrics, bamboo

GAMME DE COULEURS PE 21
COLORS RANGE SS 21





